

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls, welche wir beim Abschied von



Nelly Rinderer-Meili

erfahren durften.

Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe Anerkennung und Wertschätzung meiner geliebten Frau, unserer lieben Mutter, Grosi, Schwester, Gotti und Freundin entgegengebracht wurde. Die vielen tröstenden Worte und Gesten geben uns Kraft in der schweren Zeit der Trauer zu bestehen.

Herzlichen Dank

- Für die zahlreichen und mitfühlend formulierten Briefe und Kartentexte
- Für jede stumme Umarmung und stillen Händedruck
- Allen die Nelly im Leben freundschaftlich begegnet sind und ihr die letzte Ehre erwiesen haben
- Dem Verein Palliative Care Winterthur und der Spitex Seen für die fürsorgliche Betreuung zu Hause zusammen mit Herrn Dr. Andreas Rösli, ihrem langjährigen Hausarzt
- Herrn Dr. Thomas Hess, Chefarzt Pneumologie, KSW
- Für die zahlreichen Spenden an das Mobile Palliative Care Team
- Für den vielfältigen Grabschmuck und die grosszügigen Beiträge für die spätere Grabgestaltung

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Maren Büchel für die tröstlichen Worte und die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Winterthur, im Februar 2018

Die Trauerfamilie